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从事金融业16年，杨宝峰
从一个年轻的信贷员做起，稳
扎稳打，2011年，他成为日照银
行行长助理、公司业务部总经
理。

在杨宝峰的笔记本上，密
密麻麻地记录着每天的工作日
程和回顾思考，两年多的时间，
他记满了50多个笔记本，摞起
来有半米多高。“快乐做事，用
一生把事情做好，这是我一直
以来的梦想。”杨宝峰说。

日照银行行长助理、公司业务部总经理杨宝峰

不断创新，与企业共同进步
本报记者 张萍

勇于创新

推出“物流银行”
杨宝峰今年 3 5岁，2 0 0 7

年6月，他开始担任日照银行
银海支行行长。在他的带领
下 ，银 海 支 行 各 项 存 款 由
2006年的12亿元增长到2011

年 的 3 0 亿 元 ，贷 款 余 额 由
2 0 0 6 年 的 1 3 . 8 亿元发展到
2011年的25 . 8亿元。这得益于
杨宝峰超前的思维方式和敏
锐的创新意识。

2011年7月起，杨宝峰任
日照银行行长助理、公司业
务部总经理。

日照“因港立市”，临港
物流经济是日照市的一大特
色，一个港口可以支撑起一
个城市的发展，也可以兴一
座银行。

为了走差异化、特色化
发展道路，自2009年起，在杨
宝峰的推动下，日照银行立
足港口区位优势，推出了物
流银行，与中远物流、日照港
物 流 等 第 三 方 物 流 公 司 合
作，搭建金融平台。

从那时起到现在，累计
向供应链、产业链上的190家
中小微型企业授信276亿元，
业务范围扩大到鲁、沪、苏、
豫、皖、晋、陕、蒙等省区，引
入市外资金 3 9 0亿元，“物流
银行”荣获中国金融产品十
佳奖。

杨宝峰的创新，还体现
在岚桥港发展的过程中。从

最初山东省第一个海域使用
权 抵 押 为 岚 桥 引 入 第 一 桶
金，到后来开创的全国第一
个贸易融资银团、日照市第
一支民营企业融资租赁、第
一支石化产业链融资、第一
支民营企业短期融资券，累
计为岚桥港融资32亿元，解决
了资金难题。

跳出日照看日照

探索跨区域发展
杨宝峰还提出“跳出日

照看日照”的发展思路，突破
城商行的区域、规模等先天
制约瓶颈，积极探索城商行
跨区域合作模式。

“两地企业有业务、两地
银行有合作。”2011年11月在
杨宝峰的建议下，日照银行
与徽商银行、吉林银行、河北
银行、晋商银行等5家城商行
发起成立中国中小银行国内
贸易融资合作联盟，与多家
银行已开展了国内贸易融资
的全面合作，为港口和腹地
经济的深度融合提供了金融
支撑。

杨宝峰还提出了“支持
小微企业发展”的理念，成功
探索出“一票通”“票据包”

“商贷宝”和日照市首笔“境
内企业境外放款”“个人住房
公 积 金 与 个 人 住 房 贷 款 组
合”业务等，在防范风险、保
障资产安全的前提下，为小
微企业提供了有力的金融支
持。

热爱金融工作

执着追寻梦想
投入工作当中，杨宝峰

的脸上总是洋溢着笑容，提
到银行金融业务，他便滔滔
不绝，侃侃而谈，“我非常喜
欢这份工作，融入其中，能感
受到成就感和幸福感。”

杨宝峰先后荣获“日照
市劳动模范”“日照市优秀共
产党员”“市直港城先锋共产
党员”等荣誉称号。

他连年被日照银行授予
为“先进工作者”“十佳行员”

“突出贡献奖”称号。今年，杨
宝峰又被共青团日照市委授
予“日照十大杰出青年”。

谈及成功，杨宝峰认为，
要想获得成功，首先要具备
一定的素质和能力，还要有
梦想有计划，并持之以恒地
坚持下去。

记者看到，杨宝峰的办
公室的书架上摆放着50多本
笔记本，摞起来有半米多高。
每一本笔记本上，密密麻麻
记满了杨宝峰每天的工作计
划，工作的落实情况以及工
作的总结和思考。

“做一件事情如果不快
乐，永远也做不好，要善于在
工作中寻找快乐，能够为城
市发展做出自己的贡献，能
够和企业共同成长，能够带
动身边的人共同创富，我觉
得就体现出了自己的价值。”
杨宝峰说。

本报5月20日讯(记者 辛周伦
实习生 韩鑫) 金价经过一段

时间的反弹和调整，近日又开始连
续下跌。20日，记者走访了几家商
场、金店发现，对于黄金价格的波
动，市民表现很淡定，没有出现抢
购的现象，消费者更趋于理性。

记者了解到，日照市各大黄
金专柜和金店已随着国际金价的
走低调低金价。当日老庙黄金的
价格是388元/克，六福362元/克，
金至尊361元/克，与一周前相比，
均出现不同程度的下跌。

新玛特购物广场老庙黄金的
销售员马女士说：“五一的时候，黄
金最高价达到416元/克，但之后国
际金价起起伏伏，整体呈下跌趋
势。”

记者随后采访了正在陪老婆
看项链的王先生，他告诉记者：

“黄金价格的一次次变动并没有
对我们造成多大的影响，现在消
费都比较理性，只要经济条件允
许，生活需要的情况下就会购买，
至于价格波动的那十几块钱或者
几块钱，并不会太在意。”

“虽然 5 月份黄金价格发生多
次变动，但并没有再一次引起“中
国大妈”的出现，消费者与前段时
间相比都更加理性。”马女士说。

据新玛特销售部陈经理介
绍，近期黄金销量基本回归常态。

“4月底市民抢购黄金的现象很难
再出现了，目前黄金专柜货源充
足，销售稳定。”陈经理说。

金价波动频繁

市民消费趋理性

今年，杨宝峰被授予“日照市十大
杰出青年”，受到表彰。
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